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号 

受
付
月
日 

東郷町議会議長 殿 

東郷町議会議員 

 

一 般 質 問 通 告 書 

東郷町議会会議規則第５９条第２項の規定により、次の事項について

質問（一問一答方式・一括質問方式）したいので通告します。  

 記 

（注）要旨は、具体的に記載すること。  

質 問 事 項 質  問  要  旨 答 弁 者 

№ 2 － 1 

議席番号 番 氏 名 
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１ 名誉町民につい 

 て 

 

 

 

 

 

 
２ 水道水の PFAS 

 について 

 

 

 

 

 

 
３ 危険個所につい

 て 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

４ 下水管について 

 

 

 

 

 

 

 

⑴ 名誉町民について 

ア 令和７年度施政方針にあるように 55周年

という節目の年であり先人の皆様に改めて

感謝しとあるが現在本町に名誉町民はいる

のか伺う。 

イ 名誉町民条例に基づき 55周年に合わせて

選出するべきだと思うが如何か。 

 

⑴ 東郷町の PFAS（ピーファス）について 

ア 発がん性が懸念される有機フッ素化合物

ピーファスについて全国の 1745事業調査で

46都道府県 332事業で検出され 14の事業で

目標値を超えていたが東郷町の水道水は調

査したのか伺う。 

イ 東郷町の水道水は ng/l か伺う。 

  

⑴ 危険個所について 

ア 道路など危険個所はどのくらいあり、修繕

を検討している場所を伺う。 

イ 特に危険だと相談されるヒヤリハットに

つて役場前の暗くなった時間の横断歩道が危

険だと多く言われる。横断歩道から離れた場

所には街灯はあるが、肝心の横断歩道に街灯

は無く危険である。早急に街灯を設置するべ

きだと思うが如何か。 

 

⑴ 下水管について 

ア 安全性を把握しているか伺う。 

イ 本町は埋設から何年経過しているか伺う。 

ウ 50年と言われている耐用年数に対しどの

ような計画をしているか伺う。 

エ 国に対し陳情しているか伺う。 

 

町長 

担当部長 

 

 

 

 

 

 
町長 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

町長 

担当部長 

 

 

 

 
 

 

 

 
町長 

担当部長 

 

 

 

 

 

加藤宏明 

 

山田達郎 

11 
令和７年２月 12日 

午前 11時 25分（メール） 

 

10 

無所属の会 



 

 （注）要旨は、具体的に記載すること。  

質 問 事 項 質  問  要  旨 答 弁 者 

№ 2 － 2 10 番 氏名 山田達郎 

 

５ 災害対策につい

 て 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

６ 水泳について 

 

 

 

 

 

 
 

 

７ 自然体験学習館

について 

 

⑴ 災害対策について 

ア 災害が続いている中、２月４日に長久手市

のモリコロパークで県、尾張旭市、日進市、

トラック協会など９機関による災害時の円

滑な物資輸送訓練が実施されたが本町は参

加したのか伺う。 

イ 本町の災害時対策はどのようになってい

るのか順に伺う。本部、避難所、駐車場、物

資集積場、近隣市との協議状況。 

 

⑴ 水泳について 

ア 学校の水泳授業時間は何時間か伺う。 

イ 10年、20年前の授業時間を伺う。 

ウ 泳げない子が多いと聞いたが実態を伺う。 

エ 町へどのような要望があるか伺う。 

オ 水泳授業時間についてどのようにお考えか。 

カ いこまい館を活用でいないか伺う。 

 

⑴ 自然体験学習館について 

ア 何故閉鎖されているのか伺う。 

イ 民間児童館や子ども食堂に使ってもらうな

ど検討して欲しいが如何か。 

 

町長 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町長 

教育長 

担当部長 

 

 

 

 
 

町長 

担当部長 

 


